

六郷

～元気に輝いて～



令和5年度
第69号
2024.2.13

今年度最後のPTA学習参観日、ご参観ありがとうございました。

9日の学習参観日には、多数のご参観をいただき誠にありがとうございました。今年度最後の学習参観日ということもあり、張り切って学習に取り組む子どもたちの様子が見られ、4月当初と比べて子どもたちの成長をご覧いただけたのではないかと思います。

今年度、PTA活動では「親子レクリエーション」や「スキー教室」などの学年部での活動、また、PTA各専門部の諸活動など、子どもたちや学校のために多大なるご尽力をいただき誠にありがとうございました。来年度も、六郷小学校ならではのPTA活動を進めていただき、子どもたちにたくさんの笑顔を与えてくださいますようお願いいたします。



校外での学習からたくさんのことを学びました！（各学年フィールドワーク）

【2年生フィールドワーク（美郷町北給食センター）2/6】

町内めぐりのフィールドワークとして、2年生は北給食センターを見学しました。栄養士の先生からお話を聞いたあと、実際に給食を作っているところを見せてもらいました。この日は「鶏肉ネギソースがけ」を調理していました。フライヤーという調理器具でどんどん唐揚げができていく様子を見た子どもたちは、その手作り感に興奮気味。朝8時半頃作り始めて11時前までに完成させていることを知り、そのありがたみと大変さを実感することができました。給食センターの見学のあとは、各クラスで「給食をがんばって食べよう」「残す量を少なくしよう」と、がんばっているとか。給食センターで働く方々に感謝の気持ちをもつことができた子どもたちでした。

